

## Situation sur le CHIHC et impact sur l'activité

Le CHI de Haute-Comté connaît particulièrement en cette période estivale de fortes tensions sur les Ressources Humaines au niveau de tout l'établissement.

Notre service des urgences est particulièrement touché par cette problématique. Nous souhaitons sensibiliser et alerter la population sur cette situation. Nous sommes tous concernés et devons tous faire des efforts afin de ne pas saturer ce service.

A ce jour, 30% des passages aux urgences, ne relèvent pas d'une prise en charge dans cette unité. Certains patients pourraient être pris en charge par les médecins de ville ou des médecins de garde.

Pour rappel, il convient en premier lieu d'appeler son médecin généraliste, ou le médecin de garde au 39 66 la nuit de 20H à 8H, les week-ends et jours fériés. En cas d'impossibilité de joindre un médecin et en cas d'urgence vitale, vous pouvez appeler le 15.

Seule une responsabilisation de tous, permettra à l'hôpital de remplir ses missions et de vous accueillir dans des conditions adaptées.

Nous remercions l'ensemble des usagers, pour leur bienveillance à l'égard des professionnels de santé, engagés et mobilisés au service de tous.

**#SauvezDesViesRestezPrudent**



Renseignements – contacts presse :  
Service Communication & Relations Publiques

Romuald VIVOT – 03 81 38 58 57  
r.vivot@chi-hc.fr

